

LES SŒURS DOMINICAINES A REGINA.

S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina, a amené avec lui quatre Sœurs Dominicaines Servantes de l'Enfant Jésus pour prendre soin de son évêché. L'une de ces bonnes Religieuses, Sœur Marguerite de Jésus, est la petite nièce de Mgr Provencher.

Le diocèse de Saint-Boniface a depuis le mois d'août 1910 le bonheur de posséder cinq Religieuses de cette communauté. Elles sont à l'orphelinat Saint-Joseph de Makinac, poste de dévouement et d'abnégation.

Cette Congrégation a été fondée au Séminaire de Québec en 1887 sous la règle du Tiers-Ordre régulier de la Pénitence de saint Dominique et affiliée au Grand Ordre par diplôme du Maître-Général, le T. R. P. Joseph-Marie Larroca le 2 octobre 1888. Le but de cette communauté est de s'occuper des soins d'intérieur des séminaires et des institutions analogues. Une filiation indépendante a été établie aux Trois-Rivières le 30 juin 1902. Elle se développe d'une manière très consolante. Elle a commencé une mission à Saint-Paul de Grand'Mère en 1908 et fondé un orphelinat dans la ville l'an dernier.

Dans le plan primitif chaque nouvelle maison devait devenir indépendante et essayer à la manière des abeilles, mais quand il s'est agi de venir dans l'Ouest, on a pensé à rattacher d'une manière plus étroite à la Maison-Mère ces fondations lointaines. Les Sœurs de Makinac et de Régina demeurent sous la direction de la prieure de Québec.

Consignons, en terminant, ces paroles que M. l'abbé A. Gosselin, recteur de l'Université, adressait à S. G. Mgr Mathieu le jour de son sacre: "Les Sœurs Dominicaines de l'Enfant-Jésus ont trouvé en vous, Monseigneur, en ces derniers temps, un aumônier aussi éclairé que zélé et elles me reprocheraient de ne pas exprimer ici à Votre Grandeur leur reconnaissance et la nôtre puisque leur œuvre se confond avec celle du Séminaire."

PRISE D'HABIT A LA MAISON-CHAPELLE

Le 14 novembre S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêture à la Maison-Chapelle des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. de Saint-Boniface. Ont revêtu le saint habit les Révérendes Sœurs Marie St-Josaphat, (Marie-Rose Bouvier), de Saint-Adolphe. Man., Marie de l'Eucharistie, (Rosa Moineau), de Montréal, Marie St-Camille, (Armandine Magnan), de Vacluse, P. Q., Marie St-Ignace, (Poméla Francœur), de Montréal, Marie St-Stanislas de Kotska, (Blanche Champagne), de Montréal.

Mgr l'Archevêque a donné lui-même le sermon de circonstance.

— S. G. Mgr J.-M. Laval, originaire de France, a été sacré évêque-auxiliaire de la Nouvelle-Orléans le 29 novembre.